



**Andréanne Grégoire Boudreau, CFA**

Directrice des relations institutionnelles  
Desjardins Gestion Internationale d'Actifs

Andréanne est Directrice des relations institutionnelles au sein de l'équipe de développement des affaires chez Desjardins Gestion Internationale d'Actifs. Elle collabore avec des investisseurs institutionnels, incluant des régimes de retraite, des fondations et des compagnies d'assurances à travers le Canada, pour fournir et mettre en oeuvre des solutions d'investissement innovantes visant à gérer les risques et à améliorer les rendements grâce à des classes d'actifs traditionnelles et alternatives.

Avec plus de 12 ans d'expérience dans l'industrie des services financiers, Andréanne a fait la transition vers la gestion de placement en 2022. Avant cela, elle a travaillé dans une firme de consultation canadienne de premier plan, où elle offrait des services de conseil en investissement aux clients et les aidait à gérer tous les aspects de leurs régimes de retraite à prestations déterminées pour en assurer leur durabilité.

Andréanne est titulaire d'un baccalauréat ès arts en mathématiques avec une spécialisation en sciences actuarielles et en finance de l'Université Concordia. Elle est actuaire certifiée au Canada et aux États-Unis, ainsi qu'analyste financier agréé (CFA).



**Andréanne Grégoire Boudreau, CFA**

Director of Institutional Relations on the business development  
Desjardins Global Asset Management

Andréanne is a Director of Institutional Relations on the business development team at Desjardins Global Asset Management. She collaborates with institutional investors, including pension plans, foundations, and insurance companies across Canada, to deliver and implement compelling investment solutions aimed at managing risk and enhancing returns through both traditional and alternative yield strategies.

With over 12 years of experience in the financial services industry, Andréanne transitioned to investment management in 2022. Prior to this, she worked at a leading Canadian consulting firm, where she provided investment consulting services to clients and assisted them in managing all aspects of their defined benefit pension plans to ensure their sustainability.

Andréanne holds a Bachelor of Arts in Mathematics with a specialization in actuarial science and finance from Concordia University. She is a certified actuary in Canada and the U.S., as well as a Chartered Financial Analyst (CFA).